
 

 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 29.09.2014 

Il giorno 29.09.2014 alle ore 18:00 in Gualtieri (RE) presso la sede di Strada Statale 63, n.87 si è riunito 

il Consiglio di Amministrazione dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del bilancio preventivo 2015 e triennale 2015-2016-2017 e del Piano-

programma 2015; 

2. Aggiornamento della situazione contabile dell’Azienda; 

3. Aggiornamenti in materia di D.L.34; 

4. Sviluppo dei progetti e apertura dei servizi: aggiornamenti; 

5. Varie ed eventuali. 

Il Consiglio di Amministrazione è presente nelle persone dei Sigg. ri:  

 Roberta Cardarello, Presidente; 

 Franco Dall’Asta, Consigliere; 

 Rita Secchi,  Consigliere 

Sono inoltre presenti:  

 Giammaria Manghi, Presidente dell’Unione (invitato); 

 Cristian Fabbi, Direttore dell’Azienda Speciale Servizi Bassa Reggiana; 

 Cristian Rotondella, ufficio amministrativo; 

 Silvia Ronchetti, coordinatrice staff direzione. 

Segretario verbalizzante: Silvia Ronchetti. 

Si apre la seduta.  

Sul punto n. 1_Approvazione del bilancio preventivo 2015 e triennale 2015-2016-

2017 e del Piano-programma 2015. 

La Presidente Cardarello cede la parola al Direttore Cristian Fabbi che illustra il Bilancio 

Previsionale per gli anni 2014-2015-2016 e il Piano-programma 2015. 

Dopo breve ed esauriente discussione, il Consiglio di Amministrazione, all'unanimità, 

delibera di approvare il Bilancio previsionale 2015, il triennale 2015-2016-2017 ed il 

relativo Piano-programma 2015. 

Punto n. 2 _ Aggiornamento della situazione contabile dell’Azienda 



 

 
Fabbi: espone la situazione di cassa dell’Azienda esprimendo preoccupazione per il forte ritardo sui 

pagamenti da parte dei Comuni all’Unione relativamente ai contratti di servizio 2013-2014. Il direttore fa 

presente al Consiglio di Amministrazione che tale ritardo si sta ormai da mesi ripercuotendo sui fornitori. 

Dall’Asta: esprime la propria preoccupazione relativamente alla situazione della cassa sia per 

l’imminente chiusura del bilancio d’esercizio che per il rapporto con i fornitori.   

Il Consiglio di Amministrazione, ascoltato il direttore ed il parere del consigliere, all’unanimità, 

delibera di autorizzare la direzione ad inviare sollecito per iscritto ai responsabili delle 

ragionerie dei Comuni. Qualora la situazione permanesse critica,  il Consiglio delibera che la direzione 

proponga all’Unione la stipula di un piano di rientro con scadenza 31.12.2014.  

Qualora inoltre non  venisse stipulato tale piano di rientro, in tempi ragionevoli, il CDA dà mandato al 

direttore di informare prontamente i consiglieri e di convocare un nuovo consiglio con procedura 

d’urgenza ai sensi dell’art. 13, comma 2 dello Statuto. 

Punto 3 _ Aggiornamenti in materia di D.L.34. 

Manghi: riferisce che è costituito un tavolo con le OO.SS. per la definizione di un accordo in 

deroga al D.L. 34/2014 all’ASBR. Il Presidente dell’Unione comunica che i rappresentanti della 

FP di CGIL e CISL, in occasione del primo incontro tenutosi in data 23 Settembre 2014 hanno 

richiesto un ulteriore piano di stabilizzazioni dell’Azienda da realizzarsi entro il 31.12.2015, 

dicendosi disponibili a derogare per le categorie    

Punto 4 _ Sviluppo dei progetti e apertura dei servizi: aggiornamenti. 

Cardarello: comunica l’approvazione di un protocollo d’intesa tra l’Università di Modena e 

Reggio (dipartimento di educazione e scienze umane) e l’Azienda Servizi Bassa Reggiana che 

sancisce la collaborazione per la realizzazione dell’attività di collaborazione ed in particolare per 

la realizzazione di studi e ricerche, iniziative culturali congiunte, interventi formativi e scambi 

sistematici di informazioni e servizi. 

Punto 5 (varie)_Novellara Delibera n. 131 del 28.08.2014 

Il Consiglio di amministrazione prende atto della Delibera del Comune di Novellara n.132 nella quale è 

stata apposta rettifica in merito alla delibera precedente (n. 131) in materia di rette dei servizi educativi 

del Comune di Novellara. 

Sul punto 5 (varie)_ convenzione con IPAB Ruffini 

Fabbi: aggiorna il Consiglio di Amministrazione in merito alla trattativa ancora in corso relativa ad un 

trasferimento di ramo d’azienda da IPAB Ruffini ad Azienda Speciale. 



 

 
Il Consiglio di Amministrazione delibera unanimemente che nel caso non si trovasse un accordo tra le 

parti entro il 31.12.2014 in merito alle condizioni del trasferimento di ramo d’azienda, suddetta scadenza 

non potrà in nessun modo essere ritardata. 

Si chiude la seduta alle 19.30.  

 
 

 


